

Le sac de questions vu par les 5°3

« Je pense que c'était une bonne idée et qu'on devrait l'appliquer aux autres classes. » Alban

« J'ai bien aimé car quand je ne savais pas des choses et qu'on reposait la question après je savais. » Jasmine

« J'ai bien aimé ce sac car cela nous divertissait au début des cours.» Thibaud

« Je pense que beaucoup de personnes voient ça comme un jeu à la place d'un moment éducatif. » Candice

« Ce temps est très ludique. Cela me permet de me remémorer les leçons. J'apprécie ce moment. »
Raphaël

« J'ai bien aimé le concept de ce sac car il m'aide à retenir les cours. » Neïla

« Je trouve que je retiens mieux et que je me souviens des réponses des toutes premières questions. Je trouve aussi cela amusant. » Célia

« Le principe est intéressant, il m'a permis d'apprendre et de mémoriser certains éléments dans plusieurs matières. » Victor

« Le sac à questions est une bonne chose car cela nous permet de nous souvenir des leçons que l'on a faites il y a plusieurs semaines. » Chiara

« Je pense que le sac à questions m'a aidée à mieux retenir ce qu'on apprenait dans les différents cours. » Lilia

« J'aime beaucoup le concept et cette idée de poser des questions pour ne pas oublier nos leçons. »
Manelle

« J'ai bien aimé le jeu du sac à questions car ça a entraîné les élèves en difficulté pour apprendre les cours » Evan

« J'ai bien aimé le sac à questions car cela m'aide souvent à retenir des choses dans des matières diverses. De plus, je les retiens plusieurs mois plus tard ! » Esteban